

Periódico: El Financiero.

Título: Adiós, Gatell.

Subtítulo: Estabas llamado a ser el doctor de México; terminaste en un tío regañón y sin autoridad, opaco y displicente; un ejemplo de cuán lambiscón se puede ser con un presidente.

Tema: Salud.

Referencia: Camarena, S. (Junio,11,2021). Adiós, Gatell. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3ksnPQm>

Resumen:

Adiós, Gatell.

Hoy terminan las conferencias diarias sobre la pandemia por Covid-19. Este fin de ciclo será visto en el futuro como uno de los mayores y más dañinos ejercicios de manipulación que haya atestiguado nuestro país.

Estabas llamado, Gatell, a ser el doctor de México, terminaste [...] en un ejemplo moderno de cuán lambiscón se puede ser con un presidente de la República.

Los testimonios de la pandemia por la gripe A-H1N1 de hace 12 años te apuntaban directamente como uno de los causantes de la mala respuesta inicial del entonces gobierno de Felipe Calderón. Decían que minimizaste los riesgos, que te resististe al cierre de las actividades. Igualito que ahora. Aquel entonces, te quitaron a tiempo. Ahora te dieron más poder.

La pandemia no ha terminado. Ni los riesgos de rebrotes. Lo que llega a su fin es un invento que pudo ser la guía de los mexicanos en tiempos oscuros y terminó en conferencia, que no de prensa, de datos incompletos, manipulados e indolentes.

Responsable: Berenice Verde Hernández.